

Amt für Verkehr, 18.08.2020, 3003

Herr Lewald

600

**z.H. Frau Ostermann, m.d.B. um Verteilung an StEA-Mitglieder**

**Sitzung des StEA am 01.09.2020**

**Mitteilung zum Stand der Entwicklung einer City-Logistik (Ratsbeschluss vom 18.06.2020 und Antrag der CDU vom 09.06.2020 )**

Der Rat hat in seiner Sitzung am 19.06.2020 unter TOP 19 (öffentlich) beschlossen, dass die Verwaltung in der Sitzung des StEA am 01.09.2020 zum Stand der Entwicklung einer City-Logistik berichten und darüber hinaus Vorschläge zum Antrag der CDU vom 09.06.2020 (Drucksache 11131/204-2020 – rechtskonforme Zu- und Ablieferung, insbesondere Paketzustellung in der Innenstadt) unterbreiten solle.

Hierzu teilt die Verwaltung mit:

Der Stadtentwicklungsausschuss hat in seiner Sitzung am 27.11.2018 die Verwaltung beauftragt, einen Midi-Hub für die Innenstadt-Logistik zu entwickeln und ein Pilot-Projekt durch zu führen. Das Projekt ist im Rahmen des Förderprojekts „Emissionsfreie Innenstadt“ förderfähig. Nachdem der Zuschussgeber im Oktober 2019 den vorzeitigen Maßnahmenbeginn des Projekts genehmigt hat, wurden erste vorbereitende Schritte in Angriff genommen werden und die Leistung europaweit im Wege eines Verhandlungsverfahrens mit Teilnahmewettbewerb nach der Vergabeverordnung (VgV) ausgeschrieben. Der Vergabevorschlag der Verwaltung wird dem StEA am 01.09.2020 im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung vorgelegt. Die Arbeiten für das Pilot-Projekt sollen nach erfolgter Auftragsvergabe im September 2020 starten. Im Zuge des Projekts wird auch ein Konzept für die rechtskonforme Belieferung und Paketzustellung in der Innenstadt entwickelt.

